
Fraktion SPD|BFE 

in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Eberswalde 

 

 

Eberswalde, den 09.11.2023 

 

 

Anfrage-Nr.: AF/0121/2023 

   - öffentlich-  

 

 

Betrifft: Neubau Funktionsgebäude mit Kegelbahnanlage im Westendstadion 
 

Beratungsfolge: 

 

Ausschuss für Bildung, Jugend und Sport 14.11.2023 Beantwortung 

 

 

Der geplante Neubau des Funktionsgebäudes im Westendstadion hat in den vergangenen Monaten 

für größere Diskussionen gesorgt, vor allem aufgrund der dort befindlichen Kegelbahnanlage. In der 

Stadtverordnetenversammlung am 27.06.2023 wurde eine kostenneutrale Neubetrachtung der 

Umbaupläne vereinbart. Daher bittet die SPD-BFE Fraktion um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Gab es bereits einen Gesprächstermin zwischen Vertretern der betroffenen Kegelvereine 

und der Stadtverwaltung? Falls ja, welche Forderungen/Wünsche der Kegler wurden 

benannt? Bitte jeweils mit Ergebnis zur Umsetzbarkeit nach Betrachtung und 

entsprechender Begründung. 

2. Welche Kosten wird das Umsetzen der Anlage vom Lesch- ins Westendstadion verursachen 

und mit welcher Lebensdauer der gebrauchten Anlage ist im Anschluss zu rechnen? 

3. Wie hoch ist die finanzielle Mehrbelastung im Vergleich zum Einbau von vier neuen 

Kegelbahnen im Westendstadion? 

4. Wie sieht der aktuelle Zeitplan zum Gesamtvorhaben aus? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

gez. Isabell Sydow 

Fraktionsvorsitzende  

Fraktion SPD|BFE 
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